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ACTA 53-2024 1 
Sesión Ordinaria 35 2 

 3 
Acta número cincuenta y tres correspondiente a la Sesión Ordinaria número treinta y cinco, celebrada 4 
por el Concejo Municipal del cantón de Escazú, periodo dos mil veinticuatro – dos mil veintiocho, que 5 
se realizó de forma virtual por medio de la plataforma Zoom, a las diez horas del treinta de diciembre 6 
del año dos mil veinticuatro, con la asistencia de las siguientes personas: 7 
 8 
REGIDORES PROPIETARIOS REGIDORES SUPLENTES 9 
   10 
José Campos Quesada (PNG) Geovanni Andrés Vargas Delgado (PNG) 11 
Sigrid Miller Esquivel (PNG) Ana María Barrenechea Soto (PNG) 12 
Laura Fonseca Herrera (UP) Seydi Vargas Rojas (UP) 13 
Ricardo López Granados (UPES) James Eduardo Chacón Castro (UPES) 14 
Mario Arce Guillén (TE)  Manuel Flores Fernández (TE) 15 
Adriana Solís Araya (YUNTA) Doris Mayela Agüero Córdoba (YUNTA) 16 
Silvia Marcela Quesada Zamora (PLN) Silvia María Castro Mendoza (PLN) 17 
                 18 
SÍNDICOS PROPIETARIOS SÍNDICOS SUPLENTES 19 
   20 
Ernesto Álvarez León (PNG) Susan Benavides Badilla (PNG) 21 
Andrés Agüero Alvarenga (PNG) Jessica de los Ángeles López Paniagua (PNG) 22 
Catarinna López Campos (PNG) Johnny Espinoza Fernández (PNG) 23 
 24 
PRESIDE LA SESIÓN Mario Arce Guillén  25 
 26 
VICEPRESIDENCIA MUNICIPAL Silvia Marcela Quesada Zamora 27 
 28 
ALCALDE MUNICIPAL  Orlando Umaña Umaña 29 
 30 
También estuvo presente: Lic. Carlos Herrera Fuentes, Asesor Legal y la Licda. Priscilla Ramírez 31 
Bermúdez, Secretaria Municipal. 32 
 33 
MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:    34 
  35 
  36 
ORDEN DEL DÍA: 37 

 38 
I. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA 52. 39 
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II. CORRESPONDENCIA. 1 
III. ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA.  2 
IV. MOCIONES.  3 
V. INFORME DE COMISIONES. 4 

VI. ASUNTOS DE LOS REGIDORES(AS), SÍNDICOS(AS) Y ADMINISTRACIÓN 5 
MUNICIPAL. 6 
 7 

Comprobado el quórum, el Presidente Municipal inicia la sesión a las diez horas con seis minutos. 8 
 9 
El Presidente Municipal; bueno, muy buenas, muy buenos días, compañeros, compañeras regidores, 10 
regidoras, muy buenos días don Orlando Umaña, Alcalde Municipal, eh, muy buenos días también a los 11 
compañeros y compañeras de los Concejos de Distrito de Escazú y por supuesto muy buenos días a los 12 
compañeros de la Administración que nos dan apoyo el día de hoy y muy buenos días también para todos 13 
los vecinos, ciudadanos que nos, perdón, que nos siguen por las redes sociales, en esta transmisión, al 14 
ser las 10:06 minutos de la mañana, vamos a dar inicio a la sesión ordinaria número 35 del Concejo 15 
Municipal de Escazú, hoy lunes 30 de diciembre de 2024, aquí por la plataforma zoom miti de plataforma 16 
virtual. Hoy tenemos como orden del día primeramente en el punto primero, no, por las circunstancias 17 
especiales de estas sesiones, no hay participación al público, tenemos directamente como primer punto 18 
del día el conocimiento y aprobación del acta 52. 19 
 20 
ARTÍCULO I. CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA 52. 21 
 22 
El Presidente Municipal; entonces vamos a someter al conocimiento y aprobación el acta 52, quienes 23 
estén de acuerdo, favor manifestar que están de acuerdo y quienes están en contra de decir que están en 24 
contra y como la vez anterior doña Priscilla, si, si es tan amable de ayudarme, con ayudarnos con la, con 25 
la votación, por favor nada más. 26 
 27 
La Secretaria Municipal; claro. 28 
 29 
El Presidente Municipal; entonces compañeros, gracias, compañeros, quienes estén de acuerdo favor 30 
indicarlo, adelante por favor doña Priscilla con la votación. 31 
 32 
La Secretaria Municipal; claro, muchas gracias don Mario, muy buenos días a todos y todas. Siete votos, 33 
queda aprobada de manera unánime el acta 52, gracias.  34 
 35 
ARTÍCULO II. CORRESPONDENCIA.  36 
 37 
El Presidente Municipal; muchas gracias compañeros, pasamos al segundo punto que es 38 
correspondencia, la misma, la cual es bastante reducida por las razones de las, por razones de la fecha, 39 
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ya ha sido distribuida, por lo tanto no, no previendo ningún elemento especial, pasaríamos al tercer 1 
punto, Asuntos de la Presidencia. 2 
 3 
Inciso 1. Orlando Umaña Umaña, Alcalde Municipal. 4 
 5 
Remite el oficio COR-DA-938-2024, dirigido a la señora Ruth López, con la respuesta a la problemática 6 
del mal estado de la calle del residencial el Pinar del Río. 7 
 8 
Se remite a la Presidencia.  9 
 10 
Inciso 2. Laura Rojas Araya, Secretaria Concejo Municipal, Municipalidad de Oreamuno. 11 
 12 
Remite el oficio MUOR-SCM-1325-2024, informando el acuerdo tomado en la Sesión Ordinaria 13 
celebrada el 22 de diciembre del 2024, acuerdo N°381-2024, orientado en la Ley de Gestión Integral de 14 
Residuos Sólidos, con la finalidad de buscar esfuerzos para enfrentar esta situación. 15 
 16 
Se toma nota.  17 
 18 
Inciso 3. MAG. David G. Salazar Morales y MAG. Rolando Segura Ramírez, BSA Consultores. 19 
 20 
Remiten documento estrictamente confidencial en relación con expediente administrativo OD-VP-01-21 
2024, para conocimiento del Concejo Municipal. 22 
 23 
Se remite a la Comisión de Asuntos Jurídicos. 24 
 25 
Inciso 4. MAG. David G. Salazar Morales y MAG. Rolando Segura Ramírez, BSA Consultores. 26 
 27 
Remiten documento en relación con expediente administrativo OD-VP-01-2024 y al AC-481-2024. 28 
(Confidencial). 29 
 30 
Se remite a la Comisión de Asuntos Jurídicos.  31 
 32 
Inciso 5. Concejo Municipal en Pleno, Concejo Municipal, Municipalidad de Escazú. 33 
 34 
Presentan moción para la creación de comisión organizadora del Festival Folclórico Internacional y 35 
Actividades Navideñas. 36 
 37 
Atendido en esta misma sesión mediante el acuerdo AC-496-2024. 38 
 39 
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ARTÍCULO III. ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA. 1 
 2 
El Presidente Municipal; básicamente en este momento simplemente quisiera aprovechar, para desearles 3 
a todos, a todos mis compañeros del Concejo Municipal, de los Concejos de Distrito de Escazú, a los 4 
compañeros de la Administración, a don Orlando Umaña, a las a doña Silvia Alpízar, a doña Ligia, a 5 
todos los compañeros de la Administración, primeramente un muy, muy feliz año, hoy estamos en 6 
vísperas, ya, en la última sesión del presente año, han sido 6 meses muy interesantes, muy retadores, 7 
muy bonitos, muy llenos de, de experiencias, de aprendizajes y esperamos por supuesto poder continuar 8 
el próximo año cada vez ejerciendo de mejor manera, pues estos puestos, verdad, los que hemos sido 9 
electos y, y desde luego continuar contribuyendo al desarrollo de Escazú en los diferentes temas que 10 
estamos llamados a atender y por supuesto, siempre también continuar atendiendo a las personas, oyendo 11 
a la comunidad y desde luego ayudando en todo lo que podamos desde nuestras curules, así que 12 
primeramente desearles un muy feliz año y también unas felices fiestas ya para lo que va a ser el día de 13 
mañana, todos los compañeros, compañeras del, de la Municipalidad, también por supuesto a todo el 14 
personal administrativo de la Municipalidad, desearles unas muy felices fiestas y un excelente inicio de 15 
año, en compañía de sus seres queridos y finalmente también aprovechar para desearle a Escazú, a toda 16 
la comunidad escazuceña, a todos los vecinos de Escazú unas muy felices fiestas, sea donde sea que 17 
estén, en Escazú o sea en otros lugares, que se hayan desplazado para las vacaciones, desearles unas muy 18 
felices fiestas, unas fiestas en familia, en compañía de sus seres queridos y también por supuesto, con 19 
las precauciones del caso, esperemos que todos podamos disfrutar sanamente con cuidado, volver a 20 
nuestras casas, regresar a nuestras labores la próxima semana, en la paz y en la tranquilidad con la que 21 
hemos salido y que no haya nada que lamentar, de verdad, recordemos la importancia de actuar con 22 
precaución en estas épocas y de tener presente que terminamos 1 año, pero inicia otro, así que hay que 23 
tener siempre mucho cuidado y proteger y cuidarnos a nosotros y a nuestras familias y por supuesto a 24 
nuestra comunidad y también cuidemos Escazú en estas fechas, particularmente mañana, evitemos 25 
destrozos, evitemos desórdenes, disfrutemos sanamente, en convivencia con amistades, con amigos, en 26 
comunidad, pero siempre teniendo en cuenta que tenemos que cuidar también nuestro cantón y que y 27 
que hay que preservar todo lo que tenemos, así que nada, es un breve y sencillo mensaje de felices fiestas 28 
y un gran abrazo a todos y a todas de verdad, de parte, en este caso, de la Presidencia del Concejo 29 
Municipal, dicho esto, cerramos el tema de Asuntos de la Presidencia y estaríamos pasando al apartado 30 
cuarto de Mociones.  31 
 32 
ARTÍCULO IV. MOCIONES. 33 
 34 
El Presidente Municipal; entiendo doña Priscilla, que tenemos una moción para el día de hoy. 35 
 36 
La Secretaria Municipal; sí, señor así es, entró el día de hoy una moción. 37 
 38 
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El Presidente Municipal; perfecto efectivamente, bueno, entendemos que es una moción que es 1 
promovida por el Concejo Municipal en pleno y bueno en este caso, pues ha sido formulada y preparada 2 
por don Ricardo López, así que don Ricardo, muy buenos días nuevamente y le damos la palabra para 3 
que pueda presentar, hacer la presentación de la moción. 4 
 5 
El regidor Ricardo López; muy buenos días a todos y todas, muchas gracias señor Presidente, 6 
efectivamente es una moción que hemos socializado con todas las fracciones del Concejo Municipal, 7 
recientemente tuve una conversación con el señor Alcalde y le hicimos una pequeña modificación en la 8 
parte de la organización de actividades navideñas, entonces estamos más bien, este, cambiando el tema, 9 
la palabra “organización” por “sugerencia” de actividades navideñas en el marco de este mes de, del 10 
próximo mes de diciembre, entonces para efecto de no, no crear ahí, este, una posible interferencia, 11 
verdad, con la Administración, entonces así lo entendí con el señor Alcalde, entonces va la moción 12 
orientada a la creación de la Comisión Organizadora del Festival Folclórico Internacional y Sugerencia 13 
de Actividades Navideñas, no sé, señor Presidente, ya todos tienen la moción, si leo los considerandos 14 
o me voy a la parte dispositiva del acuerdo. 15 
 16 
El Presidente Municipal; como, como, como guste Ricardo, o sea, si, si quiere leer la moción, no hay 17 
ningún problema o si preferís ir a la parte dispositiva, podemos ir a la parte dispositiva de una vez, como, 18 
como querás. No se te escucha. 19 
 20 
El regidor Ricardo López; sí, de acuerdo, voy a ir a la parte dispositiva del, de la propuesta. 21 
 22 
El Presidente Municipal; perfecto, adelante.  23 
 24 
El regidor Ricardo López; es una moción con dispensa, gracias, es una moción con dispensa de trámite 25 
de presentación y de comisión. 26 
 27 
Inciso 1. Moción presentada por el Concejo Municipal en pleno; orientada en crear la Comisión 28 
Especial Organizadora del Festival Internacional Folclórico. 29 
 30 
“MOCIÓN CREACIÓN DE COMISIÓN ORGANIZADORA DEL FESTIVAL 31 
FOLCLÓRICO INTERNACIONAL Y SUGERENCIAS DE ACTIVIDADES NAVIDEÑAS. 32 
Presentada por las fracciones políticas de los partidos Nueva Generación, Unidos Podemos, Unidos por 33 
Escazú, Terra Escazú, Yunta Progresista Escazuceña y Liberación Nacional. 34 
 35 

Considerando 36 
1. El compromiso histórico de la Municipalidad de Escazú con la cultura, al haber 37 

destinado sumas multimillonarias durante más de una década para el financiamiento total 38 
del Festival Folclórico Internacional, un evento que busca la conservación, promoción y 39 



Concejo Municipal de Escazú                                                                                                                                                      6 
Acta 53 Sesión Ordinaria 35 
30 de diciembre del 2024 
 
 
 
 
 
 
 

difusión de las tradiciones artísticas y culturales de nuestro pueblo, promoviendo el orgullo 1 
y la identidad nacional y escazuceña. 2 

 3 
2. Que la identidad popular de Escazú es un pilar fundamental de nuestra comunidad, y 4 

que preservar y fortalecer esta identidad a través de las manifestaciones culturales es esencial 5 
para el bienestar colectivo, el entendimiento mutuo y el crecimiento como sociedad. 6 

 7 
3. Que el Concejo Municipal de Escazú ha demostrado un interés firme y un compromiso 8 

continuo en el fomento de la cultura, impulsando diversas iniciativas que promueven el 9 
acceso de la comunidad a las artes, la cultura y el entretenimiento, así como la inclusión de 10 
todos los sectores de la sociedad en estos esfuerzos. 11 

 12 
4. Que es momento de dar un paso hacia el futuro, haciendo más inclusivos los eventos 13 

culturales de la Municipalidad de Escazú, brindando la oportunidad de participación a todos 14 
los escazuceños que deseen ser parte activa de las actividades que se llevan a cabo, 15 
fomentando la colaboración comunitaria y el fortalecimiento de los lazos sociales a través 16 
de la cultura. 17 

 18 
5. Que la Navidad es una época que inspira unión familiar y de amigos, siendo una 19 

oportunidad para fortalecer los valores de convivencia y fraternidad, donde la 20 
Municipalidad de Escazú podría posicionarse como un ejemplo de calidad en la celebración 21 
de la Navidad, organizando actividades de primer nivel que trasciendan las fronteras del 22 
cantón, para que Escazú se convierta en un referente de celebraciones navideñas en Costa 23 
Rica y más allá. 24 

 25 
6. Que la implementación de ferias navideñas que involucren al comercio local sería una 26 

importante oportunidad para fortalecer la economía local, brindar visibilidad a nuestros 27 
empresarios y artesanos, y crear un ambiente dinámico de celebración que enriquezca la 28 
experiencia de la comunidad durante las festividades, sentando un precedente en el modelo 29 
de gestión cultural de Escazú. 30 

 31 
7. Que en el camino hacia la mejora continua de nuestros eventos culturales, la Comisión 32 

Organizadora del Festival Folclórico Internacional y las celebraciones navideñas abrirá sus 33 
puertas a todos los vecinos que en calidad de asesores deseen contribuir con ideas, 34 
conocimientos y apoyo en la organización y ejecución de estos proyectos, con el fin de 35 
consolidar un festival folclórico más profesional y unas celebraciones navideñas que 36 
conviertan a Escazú en un epicentro de alegría y felicidad para todos. 37 

 38 
Es por lo anterior que se presenta la siguiente moción con dispensa de trámite de comisión; 39 
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Con fundamento en las disposiciones de los artículos 11 y 169 de la Constitución Política, 11 y 13 de 1 
la Ley General de la Administración Pública, articulo 13,17,34 inciso (g y 49 del Código Municipal, 2 
se acuerda. PRIMERO: Crear la Comisión especial organizadora del festival internacional folclórico. 3 
SEGUNDO: La comisión estará integrada por 4 regidurías, 3 sindicalias, además de 2 representantes de 4 
la administración municipal en condición de asesores. La comisión está habilitada para que acuerde la 5 
participación de miembros asesores de la sociedad civil y del sector cultural. TERCERO: Que en un 6 
plazo de tres meses a partir de la firmeza del presente acuerdo, se presente un reglamento vinculado al 7 
festival internacional folclórico. CUARTO: Convocar a todas las organizaciones culturales del cantón 8 
de Escazú y sociedad civil, para que sean valorados en calidad de asesores y voluntarios en la 9 
construcción de este evento público. QUINTO: Presentar una propuesta detallada a la administración 10 
municipal de actividades navideñas a realizarse en los 3 distritos del cantón. SEXTO: El período de 11 
vigencia de la comisión será anual, debiendo nombrarse cada año en la última sesión del mes de 12 
diciembre. Notifíquese este acuerdo al señor alcalde municipal en su despacho para lo de su cargo.” 13 
 14 
El Presidente Municipal; muchísimas gracias don Ricardo. Este, compañeros, ahí más bien las disculpas 15 
del caso, por un tema procedimental, no sometí previamente, la, la dispensa de presentación a votación, 16 
este, necesitamos hacer la dispensa de la presentación y conformidad con el orden establecido, entonces 17 
les solicitaría en estos momentos, vamos a votar la dispensa de la presentación de la moción. Quienes 18 
estén de acuerdo favor manifestarlo, si quiere adelante doña Priscilla, para corroborar la votación. 19 
 20 
La Secretaria Municipal; sí, señor claro. Para la dispensa de trámite de presentación. Siete votos. 21 
 22 
El Presidente Municipal; excelente, muchas gracias. Ahora vamos a hacer, someterla a la dispensa de 23 
trámite de Comisión, someter la votación igualmente, favor manifestarlo de conformidad con lo 24 
previamente indicado, adelante doña Priscilla, por favor. 25 
 26 
La Secretaria Municipal; para la dispensa de trámite de comisión. Siete votos.  27 
 28 
El Presidente Municipal; perfecto y ahora sí vamos a someter a votación la moción por el fondo, e 29 
igualmente, en la misma línea que hemos venido votando, adelante doña Priscilla, por favor. 30 
 31 
La Secretaria Municipal; para la aprobación. Siete votos.  32 
 33 
El Presidente Municipal; y para lo que sería la firmeza de la moción nuevamente, ya la última votación, 34 
en este caso, favor igualmente doña Priscilla, colaborarnos, muy amable. 35 
 36 
La Secretaria Municipal; con mucho gusto, para la firmeza. Siete votos, queda aprobada de manera 37 
unánime. Gracias.  38 
 39 
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ACUERDO AC-496-2024 “SE ACUERDA: Con fundamento en las disposiciones de los artículos 1 
11 y 169 de la Constitución Política, 11 y 13 de la Ley General de la Administración Pública, articulo 2 
13,17,34 inciso (g y 49 del Código Municipal, se acuerda. PRIMERO: Crear la Comisión especial 3 
organizadora del festival internacional folclórico. SEGUNDO: La comisión estará integrada por 4 
4 regidurías, 3 sindicalias, además de 2 representantes de la administración municipal en 5 
condición de asesores. La comisión está habilitada para que acuerde la participación de miembros 6 
asesores de la sociedad civil y del sector cultural. TERCERO: Que en un plazo de tres meses a partir 7 
de la firmeza del presente acuerdo, se presente un reglamento vinculado al festival internacional 8 
folclórico. CUARTO: Convocar a todas las organizaciones culturales del cantón de Escazú y 9 
sociedad civil, para que sean valorados en calidad de asesores y voluntarios en la construcción de 10 
este evento público. QUINTO: Presentar una propuesta detallada a la administración municipal 11 
de actividades navideñas a realizarse en los 3 distritos del cantón. SEXTO: El período de vigencia 12 
de la comisión será anual, debiendo nombrarse cada año en la última sesión del mes de diciembre. 13 
Notifíquese este acuerdo al señor alcalde municipal en su despacho para lo de su cargo.” 14 
DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 15 
 16 
El Presidente Municipal; excelente, muchas gracias compañeros.  17 
 18 
ARTÍCULO V. INFORMDE DE COMISIONES. 19 
 20 
El Presidente Municipal; pasaríamos al punto quinto, que es Informe de Comisiones, me indica doña 21 
Priscilla, si hay algún informe, creo que no hay para la fecha de hoy. 22 
 23 
La Secretaria Municipal; no señor, no tenemos ninguno que me haya llegado. 24 
 25 
El Presidente Municipal; perfecto, muchas gracias y estaríamos pasando por lo tanto, al punto sexto que 26 
es Asuntos de los Regidores, Síndicos y Administración Municipal, el último punto del orden del día de 27 
hoy.  28 
 29 
ARTÍCULO VI. ASUNTOS DE LOS REGIDORES(AS), SÍNDICOS (AS) Y 30 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. 31 
 32 
El Presidente Municipal; me indican compañeros si hay alguno que quiera usar la palabra. 33 
 34 
El regidor Eduardo Chacón; yo sí quiero aportar algo, si me lo permiten. 35 
 36 
El Presidente Municipal; si, vamos por el, don Ricardo primeramente levantó la mano, después don 37 
Eduardo, no sé si hay alguien más. 38 
 39 
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El regidor Manuel Flores; yo también don Mario. 1 
 2 
El Presidente Municipal; y don Manuel, de momento por ese orden, OK, entonces, don Ricardo, don 3 
Eduardo y don Manuel. 4 
 5 
La regidora Marcela Quesada; perdón don Mario, es que no me funciona la manita, la estoy levantando.  6 
 7 
El Presidente Municipal; ah, perdón, perdón, doña Marcela, doña Marcela, entonces don Ricardo, don 8 
Eduardo, Manuel y doña Marcela, en ese orden, don Ricardo, adelante por favor. 9 
 10 
El regidor Ricardo López; muchas gracias, señor Presidente, no, agradecerles a todos y todas las 11 
compañeras y compañeros regidores y síndicos también, que consulté, con la moción que anteriormente 12 
quedó aprobada, esto lo que busca, es democratizar más la cultura en Escazú, involucrar a más sectores 13 
y no necesariamente personas únicamente al sector cultural, sino a cualquier persona que quiera 14 
colaborar, que quiera vincular, hasta que quiera dar algún tipo de apoyo a la Municipalidad a través de 15 
estas actividades, pues va a ser muy, muy bien recibido, va a haber una inclusión totalmente de toda 16 
persona que quiera participar y la intención acá es, este, posicionar también a Escazú como un epicentro 17 
de actividades de, de calidad de alto calibre y que ojalá Escazú se vuelva un destino en el mes de 18 
diciembre, no solo para, para gente de Costa Rica, sino de más allá, esperamos que las actividades 19 
organizadas por la Municipalidad, con eventualmente apoyo de nosotros, puedan fortalecerse y puedan 20 
ser, reitero, un epicentro, este, de actividades de alto calibre, eso en relación con la moción. En relación 21 
con los tiempos que vivimos, pues unirme al comentario del señor Presidente, desearle un muy feliz año 22 
a todos y todas las compañeras y compañeros del Concejo, que yo entiendo que a pesar de que 23 
representamos corrientes políticas muy distintas, yo creo que hay un mismo objetivo que es, este, el 24 
bienestar de Escazú y crear políticas públicas que cada día mejoran la calidad de vida de los ciudadanos, 25 
eh, ha sido más de medio año de trabajo, donde ha habido mucha madurez, eh, a pesar de las diferencias 26 
propias del ejercicio político, hemos sido un Concejo respetuoso, hemos sido un Concejo con altura, 27 
esto no quiere decir que eventualmente no tengamos diferencias, pero ojalá el próximo año nos sigamos 28 
caracterizando por manejar, este, las diferencias con altura, con madurez y que podamos seguir 29 
construyendo un órgano político ejemplo no sólo para, para Escazú, sino para otros Concejos 30 
Municipales y también desearle a Escazú, a todos los, los vecinos que ojalá este 2025 sea un año de 31 
mucha bendición, de mucho éxito y mucha prosperidad y que sobre todo prevalezca el amor y las buenas 32 
relaciones entre, entre todos y todas, entonces desearles lo mejor.  33 
 34 
Al ser las diez horas con veinte minutos se desconecta de la Sesión Ordinaria, el señor Mario Arce 35 
Guillén.  36 
 37 
La regidora Adriana Solís; yo creo que Mario se desconectó. 38 
 39 
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El regidor Ricardo López; sí, yo creo que sí se desconectó. 1 
 2 
La regidora Adriana Solís; qué hacemos Pri, le damos un chance. 3 
 4 
La Secretaria Municipal; doña Marcela, la señora Vicepresidenta nos indica. 5 
 6 
La Presidente Municipal a.i.; Priscilla muchas gracias, yo no sé, hay 2 opciones o seguimos y retomamos 7 
con el consecutivo las, de la palabra o sometemos a un receso de unos 5 minutos, qué les parece, lo, lo 8 
consulto con ustedes, qué les parece mejor compañeros. 9 
 10 
El regidor José Campos; yo creo que podemos seguir Marcela. 11 
 12 
La Presidente Municipal a.i.; ustedes, como me gusten, entonces. Bueno, el siguiente con la palabra 13 
quién era, don Eduardo. 14 
 15 
El regidor suplente Eduardo Chacón; Así es Marce. Bueno, compañeros, voy a empezar al revés, 16 
desearles a todos un 2025 muy lleno de prosperidades y principalmente de salud y mucho trabajo y que 17 
disfrutemos este año y que sea lo mejor para todos nosotros. Con respecto a la moción, si quería expresar 18 
algo; Escazú para este 2025, tiene que ser otro en el tema de cultura y actividades. No es posible que 19 
cantones con menos recursos nos pasen por encima de actividades culturales, principalmente ahora en 20 
diciembre y a simple vista se ve en catones vecinos y, y más allá fuera, fuera del área metropolitana. Da 21 
gusto ver estas actividades como conciertos, desfiles, drones, luces, aparte que son actividades muy 22 
bonitas, son actividades que podrían activar nuestra economía local. Es hora de marcar para este 2025, 23 
un antes y un después en el tema de la cultura en el cantón de Escazú. No es posible que nos 24 
conformemos a veces con algunas decoraciones que se ven muy bonitas, verdad, pero como siempre lo 25 
he dicho, Escazú está para más, así que ojalá nos podamos integrar todos en ese tipo de comisiones y los 26 
que no estemos o estemos aportar de diferentes áreas, pero sí es importante que, que Escazú dé un paso 27 
más en el tema de cultura, solamente, y felices, Feliz 2025 para todos. 28 
 29 
La Presidenta Municipal a.i.; Priscila aun don Mario sigue fuera de sesión. 30 
 31 
La Secretaria Municipal; Está tratando de conectarse. Está hablando con don José Daniel porque dice 32 
que le sale conectando, pero no, no nos agarra en sala de espera entonces, pero sí ya está tratando de 33 
conectarse. Estamos en eso. 34 
 35 
La Presidenta Municipal a.i.; Bueno, entonces, tratemos de por mientras que siga don Manuel con la 36 
palabra; don Manuel. 37 
 38 
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El regidor suplente Manuel Flores; Gracias Marcela. Eh, Feliz año para todos. Ricardo bueno, yo no sé, 1 
este, a mí no me, no me conversó sobre la Comisión para esta, este tipo de actividades. Me gustaría ser 2 
parte de ella, don Ricardo, sí, si se puede. Les cuento que, que, llevo tres años colaborando en la 3 
Municipalidad de Santa Cruz en el tema de las típicas, en cositas pequeñitas, verdad y me he topado ahí 4 
a muchos escazuceños que sin duda alguna ponen un granito de arena en Santa Cruz y, y hacen una labor 5 
importantísima, obviamente que ellos también, me imagino si se les toca el pie, este, podrían con gusto 6 
colaborar el cantón, verdad, hablo de Denis, el del refugio que tiene una productora gigantesca de, de 7 
eventos especiales, inclusive estuvo con ahora con, di con el tema del, de la sabana está Víctor Manuel 8 
y actividades. Entonces, este, son escazuceños que tienen empresas que se dedican a ese tipo de, de 9 
eventos desde hace años, verdad y que sin duda alguna estarán dispuestos a portarle al cantón. Yo creo 10 
que hemos conversado fuera de, de sesión y, y en algunos momentos sobre lo que nos gustaría aportarle 11 
al cantón en actividades y, y vea que quedan tres meses para, para comenzar bien el, el, el año, no, con 12 
el día Nacional del Boyero, creo que es un tema que tenemos que tratar en algún momento todos, no sé 13 
si en la reunión que estaba planteando el Presidente del Concejo Municipal, don Mario o la Comisión 14 
que comienza a trabajar ya, pero por ejemplo, me han, me han comentado el tema de la de la cabalgata 15 
que andan buscando un, un lote para poder hacer el cierre, yo creo que nosotros tenemos que, buena 16 
comisión, involucrarnos en actividades para que queden bien bonitas, verdad, y que ojalá como dice don 17 
Eduardo, el próximo año, este, que está pronto de llegar sea de calidad para, para todo el cantón. Por lo 18 
demás, este, desearle lo mejor a cada uno, a sus familias, de los, los aprecio, la mayoría que conozco 19 
este, que tenga un año bendecido y que se los acompañe Dios en todos sus labores. Gracias. 20 
 21 
La Presidenta Municipal a.i.; Muchas gracias don Manuel. Priscila, aun ausente don Mario. 22 
 23 
La Secretaria Municipal; don Mario está tratando de ingresar, le está costando un poquito porque le dice 24 
conectando, pero no, no lo deja ingresar. Ya José Daniel le va a pasar el enlace por WhatsApp para ver 25 
si por ahí se puede conectar. Entonces, estamos a la espera, pero está tratando de ingresar, pero no, no lo 26 
logra. 27 
 28 
La Presidenta Municipal a.i.; Bueno perfecto, no sé si algún otro compañero posterior yo quiero 29 
manifestar unas palabras, pero si algún compañero quiere expresar algo, un saludo del año nuevo, un 30 
agradecimiento a la Administración Municipal, no sé si alguno desea hacer un comentario 31 
 32 
El síndico Ernesto Álvarez; Marce, con el permiso de ustedes compañeros, bueno, también desearles 33 
este, lo mejor para este nuevo año que viene. Ricardo también aplaudo la, la moción, porque sí, son 34 
proyectos en los que Escazú ya tiene que empezar a destacarse y de verdad que este, formar parte de esto 35 
va a ser bastante bonito. Compañeros de verdad, mis mejores deseos, pásenla bonito y muchas 36 
bendiciones para el próximo 2025. 37 
 38 
La Presidenta Municipal a.i.; Muchas gracias compañero. Don Ricardo, ¿usted quería la palabra? 39 
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El regidor Ricardo López; Sí, rápidamente señora Presidenta en ejercicio, este, no, con respecto al 1 
comentario de don Manuel Flores, eh, sí le compartí la moción tal vez es que no la visto don Manuel y 2 
con respecto a la integración diay(sic), según el artículo 49 del Código Municipal, le corresponde al 3 
Presidente hacer la integración de la Comisión, entonces, sería bueno que usted le muestre el interés a 4 
él con la finalidad de que él valore la incorporación suya y Ernesto no, agradecerle a vos también este, 5 
el apoyo. Yo sé que, que usted también nos va a poder ayudar en, en mucho y con la meta, este, que nos 6 
propusimos el día de hoy. 7 
 8 
La Presidenta Municipal a.i.; Muchas gracias don Ricardo; compañeros, voy a, sin, la palabra, ¿algún 9 
otro compañero? No sé si alguno de verdad quiere hacer un cierre o algo, sino procedo yo a hacer un 10 
pequeño comentario un, un saludito de Año Nuevo, ningún otro compañero de la Administración, bueno, 11 
este, las gracias de antemano, primero que todo a Dios por este año que culmina, creo yo que los meses 12 
que hemos pasado juntos, a pesar de ser fracciones diferentes y para los compañeros que no estamos, eh, 13 
que no somos parte del partido que está en el Gobierno Municipal, siento yo que la Administración 14 
Municipal se ha portado muy bien con nosotros, hemos consensuado, hemos tenido diálogo, respeto, la 15 
cabeza de la Alcaldía don Orlando, doña Ligia, doña Silvia, han tenido un acercamiento con nosotros, 16 
han tenido anuencia a colaborarnos. Siento yo que si llevamos el tema como lo hemos llevado en estos 17 
meses, Escazú puede sentirse orgulloso de un Concejo Municipal que concilia, que antes de presentar 18 
mociones tenemos esas pequeñas reuniones, aunque sean virtuales, pero que siempre llevamos un, un 19 
consenso en las decisiones que tomamos todos como cuerpo colegiado. De mi parte agradecerles a la 20 
Administración y a los compañeros, al pueblo de Escazú. A Priscila en la Secretaría y a las chicas que 21 
han sido increíbles, desearles lo mejor, el agradecimiento ante todo, pero desearles lo mejor que Dios 22 
me los bendiga mucho y aquí estoy a la orden. Compañera Silvia y yo siempre hemos estado a la orden 23 
y vamos a estar a la orden de ustedes. Compañeros un abrazo enorme y don Mario, ya creo que ingresó, 24 
entonces me despido, muchas gracias. 25 
 26 
Al ser las diez horas con veintiocho minutos se reintegró a la Sesión Ordinaria, el señor Mario Arce 27 
Guillén. 28 
 29 
El Presidente Municipal; Muchísimas gracias doña Marcela y disculpen compañeros, ahí el problema 30 
técnico que hubo. Muchas gracias doña Marcela. Eh, no sé si hay algún otra persona, compañeros que 31 
quiera manifestarse.  32 
 33 
La síndica suplente Jessica López; don Mario. 34 
 35 
El Presidente Municipal; Sí adelante doña Jessica. 36 
 37 
La síndica suplente Jessica López;  Bueno, de mi parte desearles Feliz Año a todos, pero principalmente 38 
agradecer el trabajo de José Daniel, de Priscilla, a todos los que siempre están detrás de nuestro trabajo 39 
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en el Concejo, de verdad muchas gracias porque a veces pasan situaciones bastante complicadas, en 1 
carreras, son las que están como detrás, este, siempre están ahí, corriendo por nosotros y por todo su 2 
logro, así que muchísimas gracias a ellos, aunque están de vacaciones igual pasan carreras, don Carlos 3 
Herrera, que también da el soporte. Todos los que están siempre detrás de todo este proceso, muchísimas 4 
gracias por eso, igual los de la Administración también a veces, este, se quedan en las sesiones hasta las 5 
doce de la noche y realmente es bastante cansado verdad, después de una jornada de trabajo, quedarse 6 
después en, en las sesiones, así que de verdad muchísimas gracias por todo el apoyo durante el año y 7 
esperamos este otro año seguir trabajando otra vez de nuevo. Gracias y Feliz Año. 8 
 9 
El Presidente Municipal; Muchas gracias, ¿compañeros, alguien más? Bueno, si no hay más 10 
manifestaciones en relación al, al tema de los puntos varios y al ser las 10:32 minutos de la mañana 11 
damos por finalizada la presente sesión que tengan unas excelentes, bueno que tenga un excelente fin de 12 
año, unas excelentes vacaciones y desde luego un muy, muy Feliz Año a todo Escazú, a todos ustedes, 13 
que estén muy bien y hasta pronto, nos vemos, que esté muy bien, hasta luego. 14 
 15 
 16 
 17 
 18 
 19 
 20 
 21 
                 Mario Arce Guillén                        Priscilla Ramírez Bermúdez      22 
        Presidente Municipal                             Secretaria Municipal 23 
hecho por: kmpo y agmr  24 


